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CONSEJO LOCAL DE 
DEPORTES, RECREACIÓN, ACTIVIDAD FÍSICA, PARQUES, ESCENARIOS Y 

EQUIPAMIENTOS RECREATIVOS Y DEPORTIVOS –  
DRAFE DE LA LOCALIDAD DE KENNEDY 

 
ACTA No. 01-2021 

 
 

SESIÓN ORDINARIA  
 

FECHA: MIERCOLES, 3 DE FEBRERO DE 2021 
 
HORA: 4:00 pm 
 
LUGAR: PLATAFORMA MEET en el link: meet.google.com/zoq-armt-qgn 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:  
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

ANGELA MARIA SEPULVEDA R. Persona mayor  X   

LUIS FERNANDO VIZCAINO R. Sector Educativo  X   

(en proceso de retiro) 
R. Sector discapacidad 

– 
R. al Consejo Distrital 

    

ANDRES FRANCISCO SANCHEZ R. del sector Jóvenes  X   

CESAR SANCHEZ 
R. de Clubes y 

Escuelas 
 X   

ELIGIO REY PLAZAS R. de JAC  X   

(en proceso de retiro) 
R. Organizaciones y 

Esales - Presidente 
    

JHON EDUAR CAMPAZ GONZALEZ R. Grupos Étnicos  X   

 Gestor Territorial SCRD    

JAMES VARGAS Asesora de Despacho 
Alcaldía Local 
de Kennedy 

   

PILAR RODRIGUEZ Gestor IDRD X   

 
 
 

https://meet.google.com/zoq-armt-qgn?hs=122&authuser=0
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SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

Jose Arturo Peña Profesional Universitario 02-219 IDRD 

 
 
INVITADOS PERMANENTES:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Cristian Sánchez Contratista Alcaldía Local de Kennedy X   

Diana Delgado Asesora Despacho Alcaldía Local de Kennedy X   

Gefferson Sánchez  Fundación Atlético Bogotá X   

Rubén Méndez  Sector personas con 
Discapacidad 

X   

 
 
OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 
 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Jose Quiroga Oficina de Planeación Alcaldía local X   

   X   

      

 
 
La convocatoria a Sesión Ordinaria Virtual, se realizó por correo electrónico a cada uno de los 
Consejeros, Delegados e Invitados el día 27 de enero de 2021, a la cual se adjuntó el Orden del 
día. 
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ORDEN DEL DÍA:  

1. Verificación del Quorum  

2. Lectura y aprobación del Orden del día  

3. Verificación de Compromisos reunión anterior 

4. Aprobación del proceso de retiro de los Consejeros Rubén Méndez y Gefferson Sánchez 

5. Elección de Dignatarios 2021-2022 

6. Intervención en Parques Vecinales y de Bolsillo por parte del FDLK 

7. Balance Drafe 2020 

8. Plan de Acción y Cronograma de Reuniones Drafe 2021 

9. Varios 

 
DESARROLLO: 
 
1. Verificación del quórum. 
Siendo las 16:15 pm se realiza verificación del quórum, se constata que hay presentes 5 de los 

6 consejeros activos, Eligio Rey, Luis Fernando Vizcaíno, Cesar Sánchez, Andrés Sánchez y 

Ángela María Sepúlveda, la asistencia de 1 delegado: de la Alcaldía Local el Sr. James Vargas, 

por lo tanto se inicia sesión ordinaria del Consejo Local de Deportes, Recreación, Actividad 

Física, Parques, Escenarios y Equipamientos Recreativos y Deportivos - Drafe de la Localidad 

de Kennedy, con quórum decisorio y deliberatorio, ya que hay presentes  6 de los 8 miembros 

activos del Consejo. Como secretario técnico está presente el Sr. Arturo Peña. 

 

2. Aprobación orden del día. 
Se lee y se propone una modificación al orden del día por parte de la Secretaria Técnica, el cual 
quedaría de la siguiente manera: 
 

1. Verificación del Quorum  

2. Lectura y aprobación del Orden del día  

3. Verificación de Compromisos reunión anterior 

4. Intervención en Parques Vecinales y de Bolsillo por parte del FDLK 

5. Aprobación del proceso de retiro de los Consejeros Rubén Méndez y Gefferson Sánchez 

6. Elección de Dignatarios 2021-2022 

7. Balance Drafe 2020 

8. Plan de Acción y Cronograma de Reuniones Drafe 2021 

9. Clops de Política Pública de Drafe 

10. Varios 
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Se aprueba la modificación a el orden del día, por el 100% de los asistentes 

 
3. Seguimiento compromisos  

Compromisos Nombre responsable Entidad  Observaciones 

1 Realizar ejercicio de Cartografía 

social 
Consejo Consejo Drafe Plazo hasta marzo 

2 Consolidar en el Brochure del 
Drafe 

Luis Fernando Vizcaíno Consejo Drafe El profesor Luis Fernando 
ya está trabajando sobre el 

tema, se le brindaron los 
insumos necesarios 

3 Realizar 3 videos para 
convocatoria a segunda parte de 

presupuestos participativos 

Jhon Campaz 
Cesar Sánchez 
Ángela Sepúlveda 
Cristian Sánchez 

Consejo Drafe Se realizaron los 3 videos 

4 Información de las Pólizas 2021 
para escenarios del IDRD 

Arturo Peña 
John Lozada 

IDRD En diciembre se compartio 
la información oficial del 
IDRD sobre el tema 

5 Traer a responsables de 
Recreovia para que socialicen el 
tema de salidas recreodeportivas 

para adulto mayor 

Arturo peña IDRD Plazo hasta Junio 

6 Recoger las agendas donde el 
Consejero Rubén Méndez 

Consejeros Drafe, menos 
Andrés Sánchez 

Consejo Drafe No las han recogido Luis 
Fernando Vizcaíno y 

Gefferson Sánchez 

7 Hacer Balance de Gestión Rubén Méndez, 
Representante Distrital y 
Gefferson Sánchez, 
presidente del Consejo 

Consejo Drafe Los consejeros fueron 
retirados provisionalmente 

por fallas 

8 Invitar al Gerente de Zona el Sr. 

Héctor Gamboa a una sesión del 
Drafe 

Arturo Peña Consejo Drafe Plazo hasta diciembre 

 
 
 
4. Intervención en Parques Vecinales y de Bolsillo por parte del FDLK 
Toma la palabra Jose Quiroga, de la oficina de planeación de la Alcaldía Local de Kennedy, 
para hablar del tema de las intervenciones realizadas a los parques vecinales y de bolsillo de la 
Localidad de Kennedy del contrato 324 con vigencia 2019 , indica que el contrato que tiene por 
objeto: “EJECUTAR A MONTO AGOTABLE POR EL SISTEMA DE PRECIOS UNITARIOS EL 
DIAGNOSTICO, INTERVENCION Y MANTENIMIENTO INTEGRAL Y PREVENTIVO DE LOS 
PARQUES PRIORIZADOS DE ESCALA VECINAL Y DE BOLSILLO DE LA LOCALIDAD DE 
KENNEDY”, que lo ejecuta ESTUDIOS E INGENIERÍA SAS, el contrato inicial tenía 28 parques 
destinados, pero 1 parque se encontró en garantía, con lo cual se la lista se redujo a 27, 19 de 
los cuales se empezaron a intervenir con el presupuesto de $5.777.021.736  inicial, y 
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posteriormente se hizo una adición por $1.462.643.673 para intervenir los 8 parques restantes. 
El proyecto ha tenido múltiples suspensiones debido a la emergencia sanitaria decretada en el 
2020. El contratista ha demostrado efectividad estando uno o dos puntos por delante del 
avance presupuestado. El listado de parques en intervención se anexa a la presente acta. La 
fecha de finalización del proyecto se tiene estimada pata el 7 de junio. 
 
Se deja constancia de la llegada del Consejero de Etnias Jhon Campaz. También que como lo 
reza el reglamento el Consejero Andres Sánchez queda elegido como presidente Ad-hoc de la 
sesión, mientras se procede a realizar la elección del mismo 
 
5. APROBACIÓN DEL PROCESO DE RETIRO DE LOS CONSEJEROS RUBÉN MÉNDEZ Y 
GEFFERSON SÁNCHEZ 

Toma la palabra el Secretario Técnico Arturo Peña, lee ante el consejo sendos comunicados 
donde se explica el procedimiento por el cual se retiró del Consejo Drafe de Kennedy A los 
Consejeros Rubén Méndez y Gefferson Sánchez, los comunicados hacen parte integral de la 
presente acta. Por ultimo aclara que se llevó el mismo procedimiento que se surtió en 2020 con 
el proceso de retiro de la Consejera Paola Moreno, representante en ese entonces de Esales, y 
que se está dando cumplimiento al reglamento vigente a la fecha, el cual indica que, en caso de 
3 fallas por parte de los Consejeros durante el año sin excusa, se procederá al retiro por medio 
de un comunicado. Se da también lectura a los descargos realizados por parte del consejero 
Rubén Méndez 
 
Toma la palabra Gefferson Sánchez, indica que él no se viene a excusarse, que está en la 
posición que, si las reglas se tienen que cumplir pues se cumplen, pero leyendo un poquito de 
la normatividad se dice que las reuniones extraordinarias se tienen que citar con 7 días de 
anterioridad, lo cual daría a entender que muchas de las reuniones de 2020 no son válidas. 
También que el mensaje que se esta dando es que con solo responder al llamado de asistencia 
se está cumpliendo en el Drafe, no importa si se participa o no en las reuniones o la 
proactividad que el Consejero tiene o el trabajo con la comunidad. Indica que El asistió a 
muchas otras reuniones por fuera del consejo Drafe, citadas por el IDRD, a las que fue invitado 
como presidente del mismo. 
 
Toma la palabra la Sra. Ángela Sepúlveda, he indica que el reglamento debe, tener en cuenta a 
los seres humanos, que si se equivocaron se deben escucharlos, y darles la oportunidad del 
debido proceso, resalta las cualidades humanas de los dos consejeros he indica que es difícil 
acoplar un grupo que ya está comprometido con el trabajo. 
 
Toma la palabra Rubén Méndez, indica que le parece triste el mensaje que se deja, y entiende 
el porqué de las confrontaciones que se daban en las primeras reuniones con Alcaldía e IDRD, 
se une a las palabras de la Sra. Ángela donde indica que se debe tener en cuenta al ser 
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humano y las dificultades que se presentan en la vida diaria de los consejeros, se atiene a lo 
que tenga que pasar y a lo que decidan las Instituciones y seguirá trabajando por su población. 
 
Toma la palabra el Sr. Cesar Sánchez, indica: que le parece un ejemplo de injusticia, ya que 
hay otros consejeros que no han aportado nada, mientras Gefferson represento muy bien al 
consejo el año pasado, por otro lado, Rubén, todos sabemos por la situación que él vive, es 
excelente persona, trabajadora, fue uno de los consejeros que menos fallo en el 2019, por sus 
citas medicas fallo en el 2020 y muchas veces lo comunico verbalmente. Si es bueno 
conectarse a la reunión y no participar Yo desde este momento empiezo a hacerlo. Yo solicite 
desde hace varias sesiones que se pudiese tener la cámara abierta durante las sesiones del 
Drafe. Yo le pido a los demás miembros del Drafe, que nos unamos y mandemos un escrito al 
IDRD donde digamos que no estamos de acuerdo con la salida de los compañeros. Si hay que 
hacerle modificaciones a nuestro reglamento las hacemos. Yo apoyo totalmente a Rubén y 
Gefferson, porque son valiosos, Gefferson me convenció con su trabajo de que no nos 
habíamos equivocado en su elección como Presidente. 
 
Toma la palabra el Sr. Eligio Rey, indica, hay que cumplir el reglamento, pero también hay que 
escuchar a las personas, hay que escuchar sus descargos, y si no, estoy de acuerdo en que se 
vaya para el IDRD, es lamentable, ya que somos representantes de la comunidad, los 
reglamentos se hacen para cumplir, pero hay que ser flexibles, Yo no estaría de acuerdo en que 
dos personas que han aportado se vayan. 
 
Se deja constancia de la llegada de la delegada de IDRD la Sra. Pilar Rodríguez, quien indica, 
que trabajo con la Política Publica del Drafe, entiende que de acuerdo a la normatividad se les 
notifico a los Consejeros de la salida de los compañeros, está de acuerdo con la posición del Sr. 
Eligio. El proceso del Drafe es algo en lo que se está en aprendizaje, entiende que los 
consejeros hayan acumulado las fallas, y son cosas que se pueden revisar por instancias 
superiores, pero nadie es culpable en este caso. Los consejeros pueden ser invitados 
permanentes, mientras se le da solución al caso. Invita a no bajar la guardia y a seguir 
construyendo, y no perder la lucha de tantos años por algo que el secretario técnico tiene que 
hacer cumplir. La parte de cumplimiento normativo se puede pedir de una manera amable de 
sugerencia a las normas. Esas son herramientas que le van a permitir al IDRD, entrar en 
consideraciones y poder cambiar algunos aspectos 
 
Toma la palabra el profesor Luis Fernando Vizcaíno, indica que le preocupa que se comience el 
año así, pide tener en cuenta el año tan difícil que se pasó. Hay múltiples circunstancias que 
pasan por las que los consejeros no asisten a las reuniones. El trabajo que hacen los 
consejeros es de corazón y se debe tener en cuenta el trabajo con la comunidad. Hubo muchas 
reuniones aparte de las sesiones oficiales del Drafe. Da el total respaldo para que los 
compañeros continúen y poder seguir con el trabajo que se viene realizando. 
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Toma la palabra el consejero Jhon Campaz, indica que a pesar de que El no dialoga mucho en 
las sesiones siempre está ahí. Ha tenido problemas con la conectividad. En ocasiones se tienen 
que conectar a dos o tres reuniones y por lo tanto se tiene que ser más flexibles. Pide una 
segunda oportunidad para los compañeros. Le disgusto algo que comento Cesar, ya que Él 
siempre está pendiente de las reuniones, al final del año pasado estuvo muy pendiente de su 
tesis, pero siempre ha estado con el Drafe aunque es una persona callada. 
 
Toma la palabra Cesar Sánchez he indica que está de acuerdo con la Sra. Pilar Rodríguez, de 
llevar el caso a una segunda instancia del IDRD. 
 
Toma la palabra la Sra. Ángela, sabe que el papel de Arturo es darle cumplimiento a la norma, 
pero le parece que dentro el reglamento no quedo establecida el debido proceso y es una falla, 
entonces pide se tenga en cuenta eso para establecer el debido proceso y que las personas 
hagan sus descargos antes de tomar una decisión. 
 
Toma la palabra la Secretaria Tecnica le hace la precisión al Sr. Gefferson Sánchez, que según 
el reglamento, para reuniones extraordinarias se convoca con una semana de anterioridad, pero 
para reuniones virtuales el reglamento habla de 2 días de antelación sin embargo siempre la 
secretaria técnica respeto el plazo de 7 días de antelación para realizar las convocatorias. 
También al Profesor Cesar se le aclara que, por reglamento, la revisión del Quorum se hace 15 
minutos después de la hora de citación, si no se ha completado se puede comenzar con 
Quorum deliberatorio y trascurridos 60 minutos se puede volver a verificar el quorum si no se ha 
completado se aplaza la reunión para los siguientes 5 días, si otro avisó que el se dan dentro de 
la reunión. 
 
Toma la palabra el representante de Alcaldía James Vargas he indica que esta deacuerdo con 
llevar el caso a segunda Instancia, ya que la secretaria técnica tan solo está cumpliendo con su 
labor de hacer respetar las normas 
 
Se concluye que se pasara el caso a revisión del IDRD, se solicitara que Gefferson Sánchez 
haga sus descargos de manera escrita. Mientras se resuelve el caso, Rubén Méndez y 
Gefferson Sánchez serán invitados permanentes del consejo Drafe de Kennedy 

 

 

 

6. ELECCIÓN DE DIGNATARIOS 2021-2022 

Se indica por parte de Secretaria Técnica, que el consejo por la salida del Presidente Gefferson 
Sánchez, y el Representante Distrital Rubén Méndez, se quedó sin dignatarios, por lo tanto, 
solicita hacer la elección de los mismos. 
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El profesor Luis Fernando Vizcaíno se retira de la reunión 

 

La Sra. Ángela indica que se debería aplazar la elección hasta que no se haya resuelto el caso 
de los dos compañeros. 

 

El Sr. Cesar Sánchez, pregunta quien representara entonces al Consejo de Kennedy en el 
Drafe Distrital. 

 

El Sr. Eligio Rey, propone elegir una persona Ad-hoc que haga las veces de presidente y a su 
vez de representante distrital. 

 

El 100% del consejo aprueba la propuesta del Sr. Eligio Rey. 

 

Se procede a realizar las postulaciones por parte de los consejeros. 

 

El Sr. Cesar Sánchez acepta la designación para el cargo de Presidente Ad-Hoc 

 

La Sra Ángela Sepúlveda rechaza la postulación para el cargo de presidente Ad-Hoc ya que se 
encuentra tiene muchas ocupaciones. 

 

Se procede a realizar las votaciones con las siguientes opciones para el cargo de Presidente y 
Representante Distrital Ad-Hoc 

 

1. Profesor Cesar Sánchez 

2. Voto en blanco 

 

Se procede a realizar las votaciones de la siguiente manera: 

 

Consejeros/Candidatos Cesar Sánchez 
Voto en 

blanco 

ANGELA MARIA SEPULVEDA 1  

LUIS FERNANDO VIZCAINO Ausente  

ANDRES FRANCISCO SANCHEZ 1  

CESAR SANCHEZ 1  

ELIGIO REY PLAZAS 1  

JHON EDUAR CAMPAZ GONZALEZ  1 



 

 
 
 
 

 

GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V1 

 

JAMES VARGAS 1  

PILAR RODRIGUEZ 1  

TOTAL 6 1 

 
 

El Sr. Cesar Sanchez acepta la designación como Presidente y Representante Distrital Ad-Hoc 
y agradece la confianza de los compañeros. 
 

7. BALANCE DRAFE 2020 

Se realiza por parte de Secretaria Técnica el balance del Plan de Acción 2020, indicando que 
actividades se cumplieron y cuales faltaron por ejecutar, el cual hace parte integral de la 
presente acta. 

 

8. PLAN DE ACCIÓN Y CRONOGRAMA DE REUNIONES DRAFE 2021 

Se solicita por parte de secretaria técnica implementar una metodología para construir el plan 
de Acción del Consejo Drafe de Kennedy en 2021, se propone que sea definida por el 
presidente Ad-Hoc y la secretaria técnica, antes de la siguiente sesión, para no perder tiempo 
durante la segunda sesión, lo anterior será informado a los consejeros posteriormente. 

 

Se presenta el Cronograma de reuniones para el 2021. 

 

El Sr. Cesar Sánchez propone cambiar los días de reunión para los martes, con lo cual el 
calendario de reuniones ordinaria quedaría de la siguiente manera: 

 

 

 

Actividad Fecha Hora Lugar 

Sesión ordinaria 1 Miércoles 3 de Febrero  4:00 pm Virtual 

Sesión ordinaria 2 Martes 13 de abril 4:00 pm Virtual 

Sesión ordinaria 3 Martes 8 de junio 4:00 pm Virtual 

Sesión ordinaria 4  Martes 10 de agosto 4:00 pm Virtual 

Sesión ordinaria 5 Martes 5 de octubre 4:00 pm Virtual 

Sesión ordinaria 6 Martes 30 de Noviembre 4:00 pm Virtual 

 

El 100% de los Consejeros aprueban el cronograma 2021 de sesiones. 

 
9. CLOPS DE POLÍTICA PÚBLICA DE DRAFE 
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Desde la Secretaria Técnica se pide apoyo para el Clops de Política Publica Drafe, que se tiene 
programado para el 4 de marzo, ya que es la posibilidad de visibilizar el Sistema de 
participación Drafe, desde secretaria técnica se darán la metodología y se dará la guía de las 
acciones necesaria para que el Consejo pueda tener una participación activa en el Clops. 
 
10. Varios 
No se presentan Varios 
 
Siendo la 6:50 pm se da por concluida la sesión. 
 
11. Compromisos 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite para 
su cumplimiento 

1 Hacer llegar la documentación 
del contrato de parques 324 de 
2019 a el Consejero Eligio Rey 

Arturo Peña IDRD 17 de febrero de 2021 

2. Socialización del contrato de 
deportes de 2019, 2020 y las 
propuestas elegidas de 

presupuestos participativos para 
el 2021 

Diana Delgado Alcaldía Local 12 de abril de 2021 

3 Elevar el caso de Rubén Méndez 

y Gefferson Sánchez a una 
segunda Instancia, para su 
revisión 

Consejo Drafe Kennedy 12 de abril de 2021 

4. Definir Metodologia para 
construcción de Paln de acción 
2021 

Arturo Peña y Cesar Sanchez  12 de abril de 2021 

 
 
6. Conclusiones  
Se establecerá una reunión extraordinaria para tratar el tema de proyectos recreodeportivos de 
Alcaldía de vigencias, 2019, 2020 y 2021 
 
El caso de los Gefferson Sánchez y Rubén Méndez se elevará a una segunda instancia en el 
IDRD. Mientras tanto serán invitados permanentes del Consejo 
 
El Sr. Cesar Sánchez mientras se resuelve el caso de Rubén y Gefferson, queda elegido como 
presidente y representante distrital Ad-Hoc  
 
   
Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión: martes 13 de abril de 2021, a las 4:00 pm de manera 
virtual. 
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En constancia se firman, 
 

 

 

 

 

 

 

 

 JOSE ARTURO PEÑA 

 

 

 

Presidente Ad-Hoc Secretaría Técnica 

Consejo DRAFE localidad Kennedy Consejo DRAFE localidad Kennedy 

 

 

 
Proyecto: Jose Arturo Peña 

Revisó:  Cesar Sanchez 
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Anexo 1. Listado de Parques a intervenir por medio del contrato 324 de 2019 

NOMBRE PROYECTO CODIGO 
UBICACIÓN 

ESTADO  LOCALIDAD   ESTADO ACTUAL  
DIRECCIÓN UPZ 

MULTIFAMILIARES CARIMAGUA 08-248 CL 39S 72N 80 CARVAJAL 
PARA EJECUCION 

FASE 1 
 KENNEDY   EN EJECUCION  

LAGO TIMIZA 08-148 
ENTRE CALLE 44 SUR Y CALLE 46 SUR 

CON CARRERA 73 Y CARRERA 72D 
TIMIZA 

PARA EJECUCION 
FASE 1 

 KENNEDY   EN EJECUCION  

CARIMAGUA PRIMER SECTOR 08-202 CALLE 38 D SUR Nº 72 I  CARVAJAL 
PARA EJECUCION 

FASE 1 
 KENNEDY   EN EJECUCION  

KENNEDY SUPERMANZANA 1 08-081 
ENTRE CALLE 24 SUR Y CALLE 27 SUR 

CON CARRERA 73 BIS (71B) Y CARRERA 
73A BIS (72A) 

AMÉRICAS 
PARA EJECUCION 

FASE 1 
 KENNEDY   EN EJECUCION  

SUPER MANZANA 9B 08-286 KR 78M CON CALL 35 B 10 SUR KENNEDY CENTRAL 
PARA EJECUCION 

FASE 2 
 KENNEDY   EN EJECUCION  

SUPER MANZAN 13 08-360 CL 40A SUR 79C 21 KENNEDY CENTRAL 
PARA EJECUCION 

FASE 2 
 KENNEDY   EN EJECUCION  

CIUDAD KENNEDY ORIENTAL 
SUPERMANZANA 6 

08-175 CL 36A SUR 73F 11 KENNEDY CENTRAL 
PARA EJECUCION 

FASE 2 
 KENNEDY   EN EJECUCION  

KENNEDY ORIENTAL SUPERMANZANA 5 08-438 
NOMENCLATURA OFICIAL: CALLE 35C 

SUR NO 75A-26 
KENNEDY CENTRAL 

PARA EJECUCION 
FASE 2 

 KENNEDY   EN EJECUCION  

SUPERMANZANA 15  08-339 Calle 42 F sur # 79 - 45  KENNEDY CENTRAL 
PARA EJECUCION 

FASE 3 
 KENNEDY   EN EJECUCION  

CIUDAD KENNEDY OCCIDENTAL 
SUPERMANZANA 14 

08-161 
CL 42A SUR ENTRE KR 79B Y KR 79C, 

COSTADO ORIENTAL 
KENNEDY CENTRAL 

PARA EJECUCION 
FASE 3 

 KENNEDY   EN EJECUCION  

KENNEDY NORTHE SUPERMANZANA 11 08-240 CALLE 42 A SUR KR 78K 31 KENNEDY CENTRAL 
PARA EJECUCION 

FASE 3 
 KENNEDY   EN EJECUCION  

CIUDAD TECHO II 08-658 CRA 82A No. 6-38 CASTILLA 
PARA EJECUCION 

FASE 3 
 KENNEDY   EN EJECUCION  

DESARROLLO VILLA ANDRES Y 
DESARROLLO SANTA MONICA 

08-233 KR 88C BIS 40 40 SUR PATIO BONITO 
PARA EJECUCION 

FASE 4 
 KENNEDY   EN EJECUCION  

CALARCA 08-039 
CARRERA 87 CON CALLE 46 SUR, 

COSTADO SUR-ORIENTAL 
GRAN BRITALIA 

PARA EJECUCION 
FASE 4 

 KENNEDY   EN EJECUCION  

URBANIZACIÓN VILLA ANITA 08-002 
COSTADO ORIENTAL DE LA CALLE 54 
SUR ENTRE CARRERA 87 Y CARRERA 

87A 
GRAN BRITALIA 

PARA EJECUCION 
FASE 4 

 KENNEDY   EN EJECUCION  

VISION DE COLOMBIA 08-097 
ENTRE CALLE 15A Y CALLE 16 CON 

CARRERA 76D Y CARRERA 77A 
CASTILLA 

PARA EJECUCION 
FASE 4 

 KENNEDY   EN EJECUCION  

CARVAJAL 08-014 KR 72N 35B 11 SUR CARVAJAL 
PARA EJECUCION 

FASE 4 - 2da PARTE 
 KENNEDY   EN EJECUCION  

LAS LUCES Y VILLA RICA 08-533 
CARRERA 77H ENTRE CALLE 51A SUR Y 

CALLE 52A SUR, COSTADO NORTE 
TIMIZA 

PARA EJECUCION 
FASE 4 - 2da PARTE 

 KENNEDY   EN EJECUCION  

LA ALEJANDRA 08-568 CALLE 45A SUR NO 64B-55 TIMIZA 
PARA EJECUCION 

FASE 4 - 2da PARTE 
 KENNEDY   EN EJECUCION  

TOCAREMA 08-032 KR 88B CON CLL 5B PATIO BONITO PENDIETE ADICION  KENNEDY  EN EJECUCION 

URBANIZACIÓN BOITA II SECTOR 08-074 
ENTRE CARRERA 69A Y CARRERA 69 
CON CALLE 48 SUR Y CALLE 48B SUR 

TIMIZA PENDIETE ADICION  KENNEDY  
EN EJECUCION 

URBANIZACIÓN EL RUBI, URBANIZACIÓN 
PRADOS DE KENNEDY 

08-116 
CALLE 58 BIS SUR CON DIAGONAL 58A 

SUR, COSTADO NOR-ORIENTAL 
TIMIZA PENDIETE ADICION  KENNEDY  

EN EJECUCION 

SUPER MANZANA 8 08-277 KR 78F 38 16 SUR KENNEDY CENTRAL PENDIETE ADICION  KENNEDY  
EN EJECUCION 

SINAI 08-478 
TRANSVERSAL 80A CON CALLE 44A SUR, 

COSTADO NOR-ORIENTAL 
KENNEDY CENTRAL PENDIETE ADICION  KENNEDY  

EN EJECUCION 

URBANIZACIÓN RENANIA I Y II ETAPA 08-622 
COSTADO SUR DE LA CARRERA 54 

ENTRE CALLE 40 SUR Y DIAGONAL 44A 
SUR 

TIMIZA PENDIETE ADICION  KENNEDY  
EN EJECUCION 

VILLA DE LA LOMA 08-689 CL 42B SUR 81I 06 CORABASTOS PENDIETE ADICION  KENNEDY  EN EJECUCION 
VILLA ANDREA 08-697 CARRERA 81I NO. 51D 11 SUR GRAN BRITALIA PENDIETE ADICION  KENNEDY  EN EJECUCION 

 


